

Une aide solidaire de la Chine est arrivée en Italie pour faire face au nouveau coronavirus



Milan, 25 mars (RHC)- Un troisième groupe de 14 médecins et spécialistes chinois est arrivé aujourd'hui à la ville de Milan, en Italie avec un don de 8 tonnes d'équipements et de matériel sanitaire pour combattre le nouveau coronavirus dans ce pays.

Selon l'agence de presse Xinhua, les professionnels provenant de ce pays asiatique partageront leurs expériences avec leurs collègues italiens et ils suggéreront des traitements pour la prévention et le contrôle du COVID-19.

Le groupe formé de spécialistes en voies respiratoires, en soins intensifs, en maladies infectieuses, en contrôle d'infections dans les hôpitaux, en médecine traditionnelle chinoise et en soins infirmiers travaillera notamment dans la région de Toscane.



Radio Habana Cuba